

3月28日は14期生の卒業ライブでした。卒業式自体は2月に終わっているのですが、軽音楽部は毎年3月に卒業ライブを行っているので、これを終えないことには卒業したという気にならないようです。

今年には出演バンドが多い上に、アドリブで曲数を増やしたり、飛び入り参加でさらにバンド数が増えたりしたこともあって、10時半開始～17時終了という長丁場でした。どこぞのフェスみたいになっていますね。OB・OGや保護者の方の参加も過去最多（たぶん）で、事務室で発行される入校証が足りなくなるという大盛況ぶりでした。お忙しい中、長時間の応援ありがとうございました。

ステージの様子をちょこっと

OBバンドも盛り上げてくれました！



在校生も負けじとがんばります！

担任の先生が参加してくれたバンドも！



全ての演奏が終わった後は、在校生から卒業生へ贈る歌。

「長渕剛の『乾杯』」（シブイ選曲は部長。彼は何歳なんだろう…笑）



それから、色紙とお花のプレゼント！思わず抱き合ったり、落涙したり…。先輩方への感謝を込めます。



3年間、本当に色々なことがありましたが（誇張表現でなく、本当に色々ありました…）、最後までよくがんばって軽音楽部を支えてくれました。お疲れ様でした。その経験を活かして、各々が春からの新しい道も切り拓いていくことでしょう。これからもOB・OGとしてまた遊びに来てください。卒業おめでとう！！



やはり、別れというものは寂しいものですね…。しかし、別れがあれば出会いがあります。あと1週間もすれば新入生が入学し、新たな英真学園軽音楽部が誕生します。更にながらんでいきますので、来年度も（もう今年度ですが笑）よろしくお願ひ致します！